

RECOMENDACIONES SOBRE LOS ALMUERZOS

Durante las visitas que realizan los centros educativos es muy frecuente que los alumnos i profesores almuerzen y coman en nuestras instalaciones. Tenemos áreas destinadas para ello, bien sombreadas, equipadas con mesas y bancos, fuentes de agua potable y contenedores para separar adecuadamente los residuos.

Con el objeto de reducir la generación de residuos y, con ello, la gestión que requieren y el impacto ambiental que éstos provocan, se recomienda lo siguiente:

- Evitar el uso excesivo de envases desechables de bebidas.
- Evitar el uso de papel de aluminio y bolsas desechables para envolver los bocadillos.
- Utilizar cantimploras.
- Utilizar fiambreras, sacos de tela u otro tipo de envoltorios reutilizables.
- Utilizar correctamente los diferentes contenedores destinados a las distintas tipologías de residuos (vidrio, papel y cartón, envases ligeros y restos).
- Ajustar los ingredientes y las cantidades del almuerzo a las necesidades de cada alumno. Hemos comprobado que se tira a los contenedores gran cantidad de comida en perfecto estado.

En este sentido, se ruega informen a los alumnos y sus familias sobre estos aspectos.